



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

HojadeRuta
DIGITAL

06/01/2023

LEGISLATIVO



Legisladoras y legisladores presentaron nueve iniciativas ante el pleno de la Comisión Permanente

Ante la Comisión Permanente fueron presentadas nueve iniciativas que promueven el pleno desarrollo emocional de la niñez y la adolescencia, la creación de la Comisión de Inteligencia Artificial y Ciberseguridad, el reconocimiento al Primer Congreso Feminista y el impulso de la atención médica a distancia por medios remotos.

<https://hojaderutadigital.mx/legisladoras-y-legisladores-presentaron-nueve-iniciativas-ante-el-pleno-de-la-comision-permanente/>